
 

全トヨタ労連 ２９期（前）統一テーマ 経過報告シート 嶋口グループ 

産業目線 

 

目線区分 産業目線 

取り組み項目 ③企業誘致④人材確保 

テーマ 地域の産業振興と雇用の創出と人材確保 

前回まで 

取り組み状況 

③企業誘致活動の進捗確認（豊田町：企業誘致が完了し工場建設中 小池町：工業用地化を推進中） 

④令和元年１２月にハローワーク刈谷主催、高浜商工会共催、高浜市協力の高浜就職フェアを初開催 

今回 

組織内議員の 

具体的取り組み 

③企業誘致：企業誘致活動の進捗確認 

豊田町：企業誘致が完了し工場建設中 小池町：工業用地化を推進中 

④人材確保：一般質問 

 『高浜就職フェアについて』の主な質問事項 

 ・開催内容・狙いと目的・参加企業の反応・参加者の反応・成果等 

 『高浜就職フェアについて』の主な回答 

 ・労働力不足が深刻な社会問題になる中、高浜市商工会では会員の働き方改革を 

  通じた「人材確保対策」のため、ハローワーク刈谷に協力を依頼し、 

合同面接会を令和元年１２月１２日、木曜日に開催。 

 ・開催場所は、高浜市やきものの里かわら美術館、開催時間は１４時３０分から 

１８時３０分の４時間で、参加企業２９社による個別ブースでの個別面談に 

よる企業説明及び面接を実施。 

 ・来場者の状況としては、１１３人の来場で、男性が５１人、女性が６２人。 

年齢では６０歳以上が２８．３％の３２人と一番高く、次に 

４０台の２１．２％、２４人、２０代の１８．６％、２１人。 

 ・市内からの来場者が参加者の約半数である５４人の４７．８％、続いて刈谷市 

から１９人の１６．８％、安城市、碧南市からと続いている。 

 ・出展者アンケートでは、来場者については「期待以上であった」が３２％、「期待

通りであった」が４６％で全体の８割ほどが、満足したと回答。その場での採用

については０％であったものの、「保留中の方がいる」と回答した企業が 

１１社あり、現在２から３社が採用している。 

 ・来年の実施については、「来年も参加したい」と回答した企業が２６社で全体の 

９３％と非常に多く、就職フェアの開催のニーズが高いことが伺われた。 

【図や活動の様子が分かる写真など】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今後の取り組み 

・人材確保の観点で今後の方策を確認 

 

報告回 
＃２政治センター幹事会 

（１月度） 

＃３政治センター幹事会 

（５月度） 

＃４政治センター幹事会 

（８月度） 

高浜市 所属議員 岡田 公作 

高浜市北部 

豊田町 

小池町 



 

全トヨタ労連 ２９期（前）統一テーマ 経過報告シート 嶋口グループ 

組合員目線 

 

目線区分 組合員目線 

取り組み項目 ④子育て支援 

テーマ 待機児童の解消に向けた取組み 

前回まで 

取り組み状況 

・高浜幼稚園を民営化及び認定子ども園化し、こども園となる２０２０年４月開園予定の、たかはまこども園の建設工事スケジュール 

認可申請、説明会等の進捗状況を確認 

・令和元年１２月議会補正予算（保育園管理事業補助金含む）を賛成多数で可決 

今回 

組織内議員の 

具体的取り組み 

・待機児童の発生状況を確認 

 子ども育成 G回答：４月末に状況をまとめ報告するとの事 

【図や活動の様子が分かる写真など】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今後の取り組み 

・待機児童が発生した場合は行政当局に対し、家庭的保育・小規模保育の拡充を要望 

 

報告回 
＃２政治センター幹事会 

（１月度） 

＃３政治センター幹事会 

（５月度） 

＃４政治センター幹事会 

（８月度） 

高浜市 所属議員 岡田 公作 

たかはまこども園完成予想図 


